



Condena la COPPPAL asesinato de Fernando Villavicencio, candidato a la presidencia de Ecuador

El presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), diputado Alejandro Moreno, condenó de manera enérgica el asesinato del candidato a la presidencia de Ecuador, Fernando Villavicencio, mientras participaba en un mitin político al norte de Quito y expresó las condolencias al pueblo ecuatoriano, así como a la familia del político ecuatoriano. “Expreso, a nombre de los partidos progresistas latinoamericanos y caribeños que hacen vida en la COPPPAL, nuestra enérgica condena a este hecho de barbarie. Envío mis más sinceras condolencias a la esposa e hijas de Fernando Villavicencio, así como al pueblo hermano del Ecuador. En el dolor, reciban mi abrazo fraterno y solidario”, expresó Moreno Cárdenas.

<https://hojaderutadigital.mx/condena-la-copppal-asesinato-de-fernando-villavicencio-candidato-a-la-presidencia-de-ecuador/>